

Katharina Schäfers reicht Platz 2 beim Silvesterlauf in Köln zum Sieg im PSD-Bank Laufcup!



Um auch alle theoretischen Zweifel am Sieg im Kölner PSD-Bank Laufcup zu beseitigen, musste **Katharina Schäfers** zum Abschluß nochmal am Heide-Silvesterlauf in Köln teilnehmen. Nach ihrer langen Verletzungspause zeigte sich Kathi wieder gut vorbereitet und bot eine starke Leistung. Hinter der talentierten Vera Coutellier vom ASV Köln (38:25 min) belegte Kathi mit der guten Zeit von 39:38 min den zweiten Platz im Gesamteinlauf der Frauen und sicherte sich damit souverän den Sieg im PSD-Bank Laufcup. Damit ist Kathi nach ihrer lange Pause fast schon wieder auf ihrem alten Leistungsniveau und wird sicherlich auch wieder ein wichtiger Bestandteil der erfolgreichen Deuzer Damenmannschaft werden. Auch **Alexander Manaa** war in Köln am Start und belegte mit 38:37 min den 4. Platz in der Klasse M30. Sein Ziel,

Silvesterlauf Köln

Geschrieben von: Dieter

Donnerstag, den 02. Januar 2014 um 15:58 Uhr

endlich die 38 Minuten zu knacken, konnte Alex damit leider nicht erreichen. Aber es wird in den nächsten Wochen noch genug Wettkämpfe geben, wo er schneller laufen kann.